

Senadores convocan a sesión extraordinaria de comisión de Salud por fallida licitación de Fonasa

Tras la fracasada licitación para la Modalidad de Cobertura Complementaria (MCC) en que Fonasa declaró desierta la licitación dado que no existió interés en las aseguradoras privadas de salud en realizar alguna propuesta, el presidente de la comisión de Salud, Iván Flores (DC), anunció que citará a sesión extraordinaria para abordar el tema. “La verdad que estamos muy preocupados en la comisión de Salud y por esa razón, la vamos a hacer cortita, por esa razón hemos convocado a la comisión de Salud del Senado”, señaló. El MCC busca que los afiliados al sistema público de salud tengan un seguro complementario que sea voluntario, cobertura que será licitada y diseñada por Fonasa. Sin embargo, el que sea de carácter voluntario puede encarecer los seguros, ya que se estima que los utilizarán, en su mayoría, las personas que saben que los van a usar y, como no existe un precedente al respecto, las aseguradoras no pudieron calcular los costos de las prestaciones. Al respecto, el senador Francisco Chahuán (RN) consideró preocupante que se haya declarado desierta la licitación, porque era uno de los pilares de la reforma a la salud que



RICHARD SALGADO

había empujado esta administración. “Citaremos a una sesión especial de la Comisión de Salud para poder escuchar a la ministra (Aguilera), al director de Fonasa, y también esperamos a los aseguradores para los efectos de ver si hay piso para avanzar en una reforma que es urgente y necesaria, y volvemos a emplazar al gobierno para que podamos sacar adelante el plan garantizado universal, que sea espejo para los afiliados de Fonasa en Isapres y que permita terminar con la salud de primera y segunda clase”, afirmó.